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・ガバナーエレクト事務所より
　　「ロータリーの友」誌について
・川崎大師ＲＣより、会報が届く
・佐沼警察署より、平成25年度登米市暴力団追放対策
協議会総会の案内

　　日　時　 7月 9日㈫　午後 1時30分～
　　場　所　登米市南方公民館
・登米市市民生活部より
　　25年度レジ袋使用削減推進会議の日程調整の件
・佐沼盆栽同好会より
　　展示会並びに50周年記念式典の案内
　　展示会：日　時　 6月15日㈯～17日㈪
　　　　　　場　所　街の駅七福いちば特設会場
　　式　典：日　時　 6月15日㈯　11：00～
　　　　　　場　所　同上

・クラブ奉仕委員会（佐々木源悦委員長）
　会長要件にて遠藤光則会長が述べられましたように
当委員会の中にある12委員会の事業がスムーズに運営
出来ました。 2～ 3 委員が合同で委員会を開催するな
ど、委員会間の連携が功を奏し例会が一段と内容の濃
いものになったと思います。各委員会の委員長、委員
そして会員の皆様、ご協力ほんとうにありがとうござ
いました。
・会計（岩渕正彦会計）
　年度はじめに申し上げましたように、会計の役割は
クラブの全資金の管理をすることです。資金の源であ
る皆様の年会費は順調に納入されておりますが、一部
の会員が未納となっておりますので、今年度中に納入
いただく様、ご協力をお願い致します。出金に関しま
しては、各委員会が予算に合わせた出費を心掛けてい
ただいたお陰で予算内の決算の見通しです。
・会場監督（山田直志監督）
　ロータリー精神に従い例会場の気品と風紀を守り、
「親睦から奉仕へ」の出発点である例会が、その使命
を十分に発揮できるよう設営、マネージメントに努め
るため、⑴年に 4～ 6 回の席替え、⑵例会時間中会場
監督は全員「襷掛け」で臨む、⑶訪問者に対しては全
会員が進んで歓迎、送迎出来るような体制づくりの
3点を掲げて 1年間やって参りました。中でも、会場
監督全員の「襷掛け」の実施は、訪問者はじめ会員の
皆様が落ち着いて、和やかな中にも気品と風紀を守っ
て親睦ムードあふれる例会時間を過ごすことに役立っ
たのではないかと思っております。
・プログラム委員会（菅原文之委員長）
　今年度のプログラムは概ね順調に進みました。それ
以外に復興支援クラブとの友好ということが大分入っ
てきましたので、これも大変であったと思いますが、
それをこなしたというのは委員会活動が十分機能した
と言うことだと思います。遠藤光則会長年度の例会改
革の目標でありました夜間例会の開催は、急に良くな
ると言うのは何事に於いてもない訳で、要は意欲の問
題で日中の拘束された時間帯でないと言うことであ
り、本人が意識して出席しようという意欲がなければ

何にもなりません。来年も継続して実施すると言うこ
とですので、来年は今年よりも良くなるのではないか
と思っております。
　スピーチは、この人の話を聞いてみたいなという人
達が全部顔を並べたという様な感じが致します。これ
からも色々な人の話を聞いてみたいと思っています。
・職業分類委員会（阿部泰彦委員長）
　職業分類委員会は、新入会員が入ってこないことに
は仕事がない委員会です。今年度は2名が入会されま
したので分類をさせていただきました。これからも是
非皆様の力で新入会員を増強していただいて当委員会
の仕事をしたいと思っております。まだまだ未充填の
職業がありますので、増強をしながら充填させていき
たいと思います。
・会員増強委員会（伊藤俊郎委員長）
　本年度は増強 3 名という目標を立てました。既に
2名の増強は致しましたが、残り 1名の増強を今年度
中に何とかし目標を達成したく思っております。
・会員選考委員会（二階堂學委員長）
　今年度推薦されました方々は、ロータリークラブの
会員として申し分のない立派な方で、社会的な貢献も
なさっているということで、選考委員会で認めまし
た。 2名のご活躍をお祈り致します。推薦して下さっ
た方、会員増強委員会の方々の成果でございます。ご
協力ありがとうございました。
・ロータリー情報委員会（及川勝永委員長）
　今年度は委員会を持たないまま 1年が過ぎてしまい
ました。情報委員会としての任務であるロータリーに
関する情報を提供もしないことに対してお詫び申し上
げます。唯一、フォーラムを行いましたが、会員の皆
様から多方面からのご意見をいただきました。又、新
入会員セミナーも出来ませんでしたので「ロータリー
入門」をお渡し致しました。
・会報委員会（佐藤敬喜委員長）
　今年度もつつがなく会報を発行することが出来まし
た。皆様方にも原稿提供等ご協力をいただきありがと
うございました。ホームページの活用を目標に掲げま
したが、小野寺伸浩会員のご協力で、委員会活動や諸
行事をホームページに載せていただき、感謝申し上げ
ます。来年度もよろしくお願い申し上げます。
・雑誌委員会（武川毅委員長）
　年度はじめに「ロータリーの友」の購読、寄稿、寄
贈と配布の 3点を目標に掲げましたが、寄稿に関して
は出来ませんでした。今まであまり読むことがありま
せんでしたが、今年度は隅から隅まで読みました。と
ても勉強になりました。
・体操委員会（山田正委員長）
　委員長の私が例会に欠席がちでしたので、体操委員
会の皆様に大変ご迷惑をおかけ致しましたが、毎週、
例会の食事前に出席会員全員で軽い体操で体をほぐし
ていただきました。少しでも健康管理を見つめ直す機
会になればと考えております。

（紙面の都合上、環境保全、国際奉仕、姉妹クラブ、
クラブ情報管理、長期留学生担当特別の各委員会の報
告は、次回に掲載致します。）

幹事報告 猪股育夫幹事

クラブ協議会 （担当：猪股育夫幹事）その 1
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・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　77.3％

・遠藤光則会長　本日より、クラブ協議会です。 1年
間大変お世話様になりました。

・佐藤敬喜会員　誕生祝いありがとうございました。
・猪股育夫幹事　クラブ協議会です。各委員長の方々
宜しくお願いします。2012－13年度の総決算です。

・佐々木源悦会員　次期委員長会議、多数のご出席あ
りがとうございます。

・鈴木彦太会員　本日のクラブ協議会、各委員長の
方々の報告をご期待致します。

・布施孝之会員　今年度の各委員長の方々のご活躍に
敬意を表します。

・佐藤幸一会員　遠藤光則会長もう少しです。頑張っ
て下さい。

・阿部泰彦会員　クラブ協議会ご苦労様です。 6月27
日のバトンタッチ例会に大宮シティＲＣの皆さん
が来訪いたします。多数の会員のご出席をよろし
くお願い致します。

・二階堂學会員　今年度の各委員長の方々大変ご苦労
様でした。

・菅原文之会員　いよいよ遠藤光則会長年度のフィ
ナーレが近づいて参りました。活動のしめくくり
としてのクラブ協議会、頑張って下さい。

・及川勝永会員以下　クラブ協議会に期待して。
佐々木崇会員　氏家良典会員　伊藤俊郎会員
髙田次雄会員　山田直志会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　山田正会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　先週は桐生市の 3クラブの方々がお見えになり、今
年度最後の支援絡みの来訪クラブとなったのではない
かと思います。今年度は、台北西門ＲＣ、川崎大師Ｒ
Ｃ、伊丹有明ＲＣ、余目ＲＣ、立川ＲＣ、大宮シティ
ＲＣ、東京友愛ＲＣ、寒川ＲＣ、桐生ＲＣ（もっとあ
るかも知れませんが）と多くのクラブに行ったり来た
りと復興支援委員会をはじめ会員の皆さんのご協力を
頂きました。本当に有り難うございます。
　そういった中で、佐沼クラブとしての委員会行事も
充分にこなしていただきました。本日と次週はクラブ
協議会で、今年度の各委員会活動を報告する場であり
ます。良かった点、反省する点、いろいろあると思い
ますが、私的には会長、副会長、幹事をはじめとして
各委員会の活動は100点満点かなと思っております。
　会計の岩渕正彦会員も会費等の入出金管理をしっか
りとやっていただきました。会場監督も毎週の会場設
営、席替え、例会の雰囲気作りと大変立派なものでし
た。プログラム委員会も大変ボリュームのある内容で
素晴らしいものでした。出席委員会も初めての試みの
各月最終例会の夜間開催で、心配しましたが何とか例
年の出席率を確保できたのではないかと思っておりま
す。親睦活動委員会は何度も何度も委員会を重ね各事
業を大変段取り良くこなしていただきました。あとは
バトンタッチ例会を残すのみとなりました。会員の増
強も 2名入会していただきました。新世代委員会の剣
道大会、野球大会も無事終わりました。社会奉仕・環
境保全委員会のクリーンキャンペーンや植樹の下草刈
り、猪股育夫幹事が先頭になって受け入れたＧＳＥ
チームとの交流、等々話せばきりがございません。多
くの委員長をはじめとする委員の皆さん本当にお疲れ
様でした。我が佐沼クラブは、やるまでは心配ですが
本番はしっかりと決まるのが伝統です。本当にありが
とうございました。心から感謝を申し上げます。

本日の出席率 会長要件 遠藤光則会長
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